大森分会だより

編集長 · · *: : * · ° 菊池 弘至

新年の始まり!!



1月23日(月)、大田支部の新年 旗開きが開催されました。

支部の新しい年の始まりです! 今年もコロナの影響で立食パー ティーは行われませんでしたが、 井澤支部執行委員長の挨拶で、 新しい年へ向けた大田支部の 方向性など語られました。

さて、今年もコロナと付き合いながらの始まりですが、5月からは季節性インフルエンザと同じ「5類」へと引き下げられ、3月からはマスク着用が個人の判断へと委ねられます。昨年より元の世界へ回帰して行くものと思われます。

** ° ° ° ° ** ** ° ° ° ° **

建設産業の就業者数は前年から 6万人減り479万人と4年連続の 減少となっております。高齢化や

ま餅ま根だ花み店見

すをすをしかまの! 。焼。ミスつし料 国の出生者数も減ってる中で、昨年大田支部は全分会拡大達成となる輝ける年となりました。



大森分会も年間目標拡大達成 となり、会場となった大田区PIO にて表彰されました。



支部で餅つき♪



1月29日(日)に支部会館にて後継者対策部主催でもちつき大会が行われました。

支部役員、青年部、建匠 友の会、ひまわりの会から参加者 65人が集まり、餅つきやミニ ゲーム、モザイクタイル作り、 お菓子つかみ取りや煮込みも 出され、楽しいイベントとなり ました。



大森分会主催としては、2月4日 (土)に平和島の養老の滝にて新年 会が行われ、大森分会内での 交流が行われました。